



►► Imagen de El Bulli tomada desde la orilla de Cala Montjoi. A la derecha, Ferran Adrià y el arquitecto Enric Ruiz Geli.

ENRIC RUIZ-GELI PROYECTA UN EDIFICIO ENERGÉTICAMENTE AUTÓNOMO DE CERO EMISIONES

El edificio del nuevo Bulli será 100% ecológico

FERRAN IMEDIO BARCELONA

Poco a poco se va perfilando cómo será el nuevo Bulli tras el cierre como restaurante, el año que viene, y la reapertura, ya como fundación en el 2014. Tras darse a conocer que Telefónica pondrá la mejor tecnología al servicio de Ferran Adrià y su equipo para que cuelguen sus creaciones cada día en internet, faltaba saber dónde lo harían. El mítico local de Cala Montjoi (Roses) no será suficientemente cómodo para la nueva etapa, así que el cocinero decidió ampliar-

lo. El arquitecto **Enric Ruiz-Geli**, al frente del estudio, Cloud 9, será el encargado de levantar el nuevo edificio donde ahora está el jardín y de rehabilitar algunas partes del establecimiento actual.

«Queríamos una obra que fuera modélica por sostenible, y buscamos a un experto internacional en arquitectura ecológica. **Enric** es uno de los grandes en este campo, y, además, es de aquí, de Figueras», explicó ayer a este diario el chef, ilusionado con un proyecto «muy ambicioso».

Lo confirma **Ruiz-Geli**: «Queremos ser un modelo a nivel mundial. Mi trabajo siempre ha apostado por la arquitectura verde, empática con el entorno, la sostenibilidad y la ecología. Pero nunca hemos podido llegar tan lejos como haremos aquí. El reto que nos ha lanzado **Ferran** va más allá. Pretende que el nuevo Bulli sea el primer centro mundial de estas características que sea totalmente autosuficiente energéticamente y 100% sostenible, de emisiones cero». Se autoabastecerá de agua y electri-

cidad; eso se traduce en que el edificio será energéticamente autónomo y limpio porque usará energía eólica, solar y geotérmica. Una idea coherente, casi obligada, en un enclave como el parque natural del Cap de Creus.

Adrià quiere que haya sitio para una sala para audiovisuales y una biblioteca. Es una idea. Con tantos cambios, habrá, sin embargo, un espacio intocable: el comedor, el lugar donde las creaciones del mejor cocinero del mundo cobran sentido. ■



CONCIERTO BENÉFICO
Putin canta y toca el piano aplaudido por estrellas de cine

Ni karaoke ni protocolo. El viernes, el primer ministro ruso, Vladimir Putin (foto), mostró nuevas facetas de su personalidad cantando y tocando el piano en un concierto benéfico para recaudar fondos para enfermos de cáncer en San Petersburgo. Entre el público, invitados de lujo del mundo cinematográfico: los actores estadounidenses Kevin Costner, Goldie Hawn, Mickey Rourke y Kurt Russell, las italianas Ornella Muti y Monica Bellucci, y el francés Gérard Depardieu. Mientras el exagente del KGB interpretaba clásicos como *Blusherry Hill*, Alain Delon y Sharon Stone, que bailó con el cantante Paul Anka, le aplaudían sobre el escenario. Al piano, de cola, Putin se atrevió con la canción patriótica soviética *¿Dónde comienza la patria?*

CENA CON DEPORTISTAS

La princesa Nora de Liechtenstein, de gala en BCN

La princesa Nora de Liechtenstein fue la estrella de la cena benéfica de la fundación Esport Solidari Internacional que se celebró la noche del viernes en el Hotel Plaza de Barcelona. Destacados miembros del deporte y la sociedad catalanes acudieron a la llamada del organizador, Josep Maldonado (en la foto, entre la cantante Lucrecia y la princesa). Carles Rexach, Lluís Llongueras (foto), Mari Pau Huguet, Manolo Orantes, Andoni Zubizarreta, Toni Elias y Alex Criville, fueron algunos de los invitados.

